



# ÁREAS

## AREA DISCIPLINAR

El Curso de Ingreso estará conformado por el desarrollo de contenidos mínimos necesarios de los espacios troncales de cada carrera. Teniendo en cuenta las sucesivas evaluaciones de la calidad educativa administradas a estudiantes del último año del nivel polimodal, se observa que la calidad y cantidad de contenidos con los cuales se inician los estudiantes en la vida universitaria, son muy escasos, generando grandes falencias imposibles, en muchos casos, de poder revertir acentuando aun más los altos porcentajes de deserción, abandono y períodos muchos más largos de cursados que los estipulados.

Es una realidad que año tras año se observa, que nuestros ingresantes inician sus estudios superiores con un capital cultural cada vez mas empobrecidos, a ello hay que señalar que las distintas modalidades de polimodal, sesgan en gran medida las diferentes áreas del saber, concentrándolas, demasiado tal vez, en la modalidad u orientación respectiva, dejando a los alumnos con escasos, o nulos conocimientos sobre otras áreas del saber. De tal suerte tenemos ingresantes que, habiendo terminado un polimodal por ejemplo, con orientación en Economía y Gestión de las Organizaciones, ingresa a la carrera de Enfermería, él mismo advierte, que no tiene los contenidos mínimos necesarios para abordar si quiera los primeros contenidos del programa de las materias del Plan de Estudio, esto coloca, aun más en inferioridad de posibilidades ya que no tuvo oportunidad de acceder desde el nivel educativo anterior, a los contenidos mínimos necesarios para el abordaje de las diferentes materias a cursar en este primer año.

Por ello se hace necesario, incluir en esta propuesta de Curso de Ingreso 2012, el dictado de contenidos mínimos para acompañar desde un inicio, y no afectar el dictado programado de las materias, la posibilidad de trabajar conceptual y metodológicamente, las nociones mínimas para iniciar el cursado de las materias de primer año.

En el Área Disciplinar los contenidos articulares entre el nivel polimodal y universitario, corresponden a las disciplinas troncales de cada carrera.

<b>Carrera</b>	<b>Contenido</b>
Contador Público	Contabilidad, Administración y Matemáticas

Lic. en Administración	Contabilidad, Administración y Matemáticas
Licenciatura en Enfermería	Enfermería y Biología
Licenciatura y Profesorado en Educación para la Salud	Introducción a la Educación para la Salud
Licenciatura en Obstetricia	Introducción a la Obstetricia
Licenciatura en Sociología	Introducción a la Sociología
Licenciatura en Filosofía	Introducción a la Filosofía

## **TALLER DE APRENDIZAJE AUTONOMO**

El Taller se propone, brindar herramientas metodológicas para optimizar la actitud del ingresante frente al estudio universitario.

En este espacio se trabajarán las herramientas básicas para promover el aprendizaje autónomo, el logro de hábitos de estudio, manejo del tiempo y estrategias de abordaje del pensamiento eficiente, que le permitan al ingresante una adecuada inserción en la vida universitaria.

El taller para construir un “Aprendizaje Autónomo”, se plantea como un espacio práctico, con orientación y material bibliográfico pertinente al Área Disciplinar de la Carrera elegida, con el cual, el aspirante ejercitará diferentes técnicas de estudio, técnicas para organizar la información, técnicas para presentar informes y monografías, entre otras temáticas que se abordarán durante el mismo.

## **JORNADA DE AMBIENTACIÓN A LA VIDA UNIVERSITARIA**

Es un espacio de articulación entre escuela secundaria - universidad, cuya finalidad es brindar información sobre aspectos relevantes de la Universidad, para que el ingresante pueda conocer la institución y pueda ir generando sentimientos de identidad y pertenencia. Ello permitirá, adaptarse a la nueva etapa de vida y de estudios, familiarizarse con el sistema universitario, conocer el marco normativo, sus derechos y obligaciones y aprender el rol de estudiante universitario.

Se trabajarán entre otros, contenidos tales como: estructura y organización académica y administrativa de la Universidad, reglamento de alumnos, servicios que ofrece al estudiante, biblioteca central, etc.